



Information gemäß Art. 13 der Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO)

Das Auswärtige Amt verwendet zur Bearbeitung Ihres Antrages Ihre personenbezogenen Daten. Personenbezogene Daten sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen. Um Sie über die Datenverarbeitung aufzuklären und unserer Informationspflicht gemäß Art. 13 DS-GVO nachzukommen, informieren wir Sie wie folgt:

[1] Verantwortlicher für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gemäß Artikel 4 Nr. 7 DS-GVO ist das Auswärtige Amt mit seinen Auslandsvertretungen. Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte der Website www.germany.info.

[2] Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten der Auslandsvertretung:

<i>Für das Generalkonsulat Atlanta</i>	<i>N.N.</i>	INFO@atla.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat Boston</i>	<i>Herr Helmut Landes</i>	DSB-1@bost.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat Chicago</i>	<i>Herr Andreas Götze</i>	DSB-1@chic.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat Houston</i>	<i>Herr Michael Ott</i>	DSB-1@hous.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat Los Angeles</i>	<i>Frau Kathrin Steinbrenner</i>	DSB-1@losa.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat Miami</i>	<i>Frau Karin Andrea Schonhoven</i>	DSB-1@miam.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat New York</i>	<i>Herr Rolf Dieter Reinhard</i>	DSB-1-GK@newy.diplo.de
<i>Für das Generalkonsulat San Francisco</i>	<i>Herr Patrick Heinz</i>	DSB-1@sanf.diplo.de
<i>Für die Botschaft Washington</i>	<i>Frau Andrea Sasse</i>	DSB-1@wash.diplo.de

[3] Ihre personenbezogenen Daten werden zum Zwecke der Ausstellung der Pässe, der Feststellung ihrer Echtheit, zur Identitätsfeststellung des Pass-/Ausweisinhabers und zur Durchführung des PassG bzw. PAuswG verarbeitet. Rechtsgrundlage für die Verarbeitung sind §§ 4 und 6 Abs. 2 PassG sowie §§ 5, 9 Abs. 2 PAuswG.

[4] Ihre personenbezogenen Daten werden gem. § 21 Abs. 4 PassG/§ 23 Abs. 4 PAuswG höchstens bis zu dreißig Jahre nach dem Ablauf der Gültigkeit des Dokuments, auf das sie sich beziehen, gespeichert. Die bei der Antragstellung gespeicherten Fingerabdrücke werden gem. § 16 Abs. 2 PassG/§ 26 Abs. 2 PAuswG spätestens nach Aushändigung oder Übersendung des Dokumentes an Sie gelöscht.

[5] Sie haben als betroffene Person grundsätzlich folgende Rechte:

- Recht auf Auskunft (Artikel 15 DS-GVO),
- Recht auf Berichtigung (Artikel 16 DS-GVO),
- Recht auf Löschung (Artikel 17 DS-GVO), soweit nicht Aufbewahrungsvorschriften des PassGs oder PAuswGs entgegenstehen
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Artikel 18 DS-GVO)
- Recht auf Datenübertragbarkeit (Artikel 20 DS-GVO),
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung (Artikel 21 DS-GVO).

[6] Sie haben zudem das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu beschweren.

[7] Im Rahmen der Datenverarbeitung werden Ihre personenbezogenen Daten im Falle der Ausstellung eines Reisepasses oder Personalausweises an den Dokumentenhersteller zum Zweck der Herstellung des Passes weitergegeben. Die Pass-/Personalausweisbehörde darf gem. § 22 ff PassG/§ 24 PAuswG Daten aus dem Passregister an andere öffentliche Stellen übermitteln, soweit dies zur Erfüllung in der Zuständigkeit des Empfängers liegender Aufgaben erforderlich ist.



Information pursuant to Article 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR)

The Federal Foreign Office uses your personal data when processing your application. Personal data are any information which relates to an identified or identifiable natural person. In order to educate you about the processing of your personal data and to meet our information obligation under Article 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR), we wish to provide you with the following information:

[1] The Federal Foreign Office, along with its foreign missions, is the controller for the processing of your personal data pursuant to Article 4 (7) of the GDPR. Please find the contact details for your German mission on www.germany.info.

[2] Contact information of the foreign mission's data protection officer:

<i>For the Consulate General in Atlanta</i>	<i>tba</i>	INFO@atla.diplo.de
<i>For the Consulate General in Boston</i>	<i>Mr. Helmut Landes</i>	DSB-1@bost.diplo.de
<i>For the Consulate General in Chicago</i>	<i>Mr. Andreas Götze</i>	DSB-1@chic.diplo.de
<i>For the Consulate General in Houston</i>	<i>Mr. Michael Ott</i>	DSB-1@hous.diplo.de
<i>For the Consulate General in Los Angeles</i>	<i>Ms. Kathrin Steinbrenner</i>	DSB-1@losa.diplo.de
<i>For the Consulate General in Miami</i>	<i>Ms. Karin Andrea Schonhoven</i>	DSB-1@miam.diplo.de
<i>For the Consulate General in New York</i>	<i>Mr. Rolf Dieter Reinhard</i>	DSB-1-GK@newy.diplo.de
<i>For the Consulate General in San Francisco</i>	<i>Mr. Patrick Heinz</i>	DSB-1@sanf.diplo.de
<i>For the Embassy in Washington</i>	<i>Ms. Andrea Sasse</i>	DSB-1@wash.diplo.de

[3] Your personal data are processed for the purposes of issuing passports, establishing their authenticity, establishing the identity of the passport/identity card holder, and carrying out the Passport Act and Act on Identity Cards and Electronic Identification. The legal basis for the processing is laid down in Sections 4 and 6 (2) of the Passport Act and Sections 5 and 9 (2) of the Act on Identity Cards and Electronic Identification.

[4] Your personal data are stored pursuant to Section 21 (4) of the Passport Act/Section 23 (4) of the Act on Identity Cards and Electronic Identification no longer than 30 years after expiration of the document to which they refer. The fingerprints stored with the passport application will be erased pursuant to Section 16 (2) of the Passport Act/Section 26 (2) of the Act on Identity Cards and Electronic Identification at the latest when the document is handed over or sent to you.

[5] As the data subject, you generally have the following rights:

- Right of access (Article 15 GDPR)
- Right to rectification (Article 16 GDPR)
- Right to erasure (Article 17 GDPR), unless this is contrary to the storage rules of the Passport Act or the Act on Identity Cards and Electronic Identification
- Right to restriction of processing (Article 18 GDPR)
- Right to data portability (Article 20 GDPR)
- Right to object to processing (Article 21 GDPR)

[6] You furthermore have the right to lodge a complaint with the supervisory authority regarding the processing of your personal data.

[7] Within the framework of the data processing, your personal data are shared with the document producer for the purpose of producing the document when a passport or identity card is issued. The passport/identity card authority may transmit data in the passport register to other public agencies pursuant to Section 22 et. seq. of the Passport Act/Section 24 of the Act on Identity Cards and Electronic Identification if necessary for the recipient to perform its assigned tasks.